

Sukseskan Dan Meramaikan MXGP, TNI AU Siapkan Helikopter Ambulans dan JAT

Syafruddin Adi - NTB.OPINIPUBLIK.ID

Jun 25, 2022 - 07:03



Jupiter Aerobatic Team (JAT) dan Helikopter Nas 332 Super Puma akan mensukseskan MXGP Samota. (24/06)

Sumbawa NTB - Mendukung serta meramaikan even Internasional Motor Cross Grand Prix yang diselenggarakan di Sirkuit Roket Samota, Kabupaten Sumbawa, NTB pada 24 hingga 26 Juni 2022, TNI Angkatan Udara menyiapkan Helikopter Ambulans dan menghadirkan Jupiter Aerobatic Team (JAT), (24/06).

Hal ini disampaikan oleh Komandan Pangkalan TNI Angkatan Udara (Danlanud) TGKH. M. Zainuddin Abdul Madjid (ZAM) Kolonel Pnb R. Endri Kargono, S. M., M.Han., usai mengikuti simulasi evakuasi pasien di sirkuit Roket Samota dan menerima kedatangan 9 JAT yang akan memeriahkan MXGP Samota.

Danlanud menyampaikan bahwa TNI AU telah menyiapkan Helikopter Ambulans di sirkuit Samota, dan baru saja mengikuti simulasi mengenai evakuasi jika terjadi insiden yang mengakibatkan pembalap cedera. Simulasi tersebut dilakukan oleh tim medis MXGP Samota yang dipimpin oleh dr. Lalu Herman Mahaputra selaku Chief Medical Officer RSUD Provinsi NTB yang ditunjuk oleh Federation Internationale de Motocyclisme (FIM) selaku penyelenggara MXGP sebagai tim medis MXGP.

"Tadi sudah dilakukan simulasi evakuasi bila terjadi insiden, dimana ada 2 rujukan kepada pasien yaitu RS Manambai Sumbawa bila cedera ringan dan RSUD NTB bila cedera berat," ungkap Danlanud ZAM.

Menurutnya, Helikopter Ambulans TNI AU jenis NAS-332 Super Puma ini berdasar keterangan tim medis sudah sangat sempurna, karena disamping besar dan luas juga telah dilengkapi peralatan medis sesuai standar TNI. Sehingga dikatakan cocok untuk even internasional seperti ini.

Sementara itu usai menerima kedatangan JAT yang mendarat di BIZAM, Danlanud ZAM mengatakan bahwa kedatangan 9 unit JAT TNI AU ini untuk memeriahkan Even MXGP yang rencananya akan menampilkan atraksi-atraksi menarik yang akan menghangatkan adrenalin para penonton melalui aksi aerobatik yang ditampilkan.

"Jadi baru saja tiba 9 unit JAT beserta para pilot aerobatik yang akan mempertunjukkan kebolehannya di atas udara yang dilakukan di seputaran sirkuit untuk menghibur para penonton," jelasnya.

"Ini merupakan bentuk suport TNI AU terhadap penyelenggaraan event internasional MXGP Samota," imbuhnya.

Ia berharap semoga kehadiran JAT TNI AU di Kabupaten Sumbawa dapat memberikan semangat bagi para penonton MXGP, disamping itu juga memberikan kebanggaan bagi masyarakat NTB, dengan demikian maka minat adik-adik yang berprestasi di NTB untuk bergabung menjadi perwira TNI AU akan semakin banyak.

Dan semoga kehadiran Helikopter Ambulans NAS-332 Super Puma tersebut dapat menunjang kelancaran tim medis dalam penanganan dan pelayanan medis di Motor Cross Grand Prix Samota. (Adb)